

2020年9月17日

関係各位

三菱製鋼株式会社

三菱製鋼グループ会社社員を装った不審なメール（なりすましメール）
に関するお詫びと注意喚起について

この度、三菱製鋼グループ会社社員を名乗る不審メール（なりすましメール）が発信されている事実が弊社内で確認され調査いたしましたところ、弊社グループ会社社員のパソコン1台がマルウェア（Emotet）に感染していることが判明しました。

現在、上記以外の事実関係について引き続き調査しておりますが、この影響により弊社グループ会社と過去にメール連絡をされたお取引先様へ不審メールが送信された可能性があることをお知らせいたします。

弊社グループ会社のお取引先様および関係先の皆様には、多大なご迷惑とご心配をおかけいたしますことを深くお詫び申し上げます。

なお、メールに記載された送信者をご存じであっても、不審なメールを受信された場合は、添付されたファイルやメール文中に記載のURLは開かずに、そのまま削除していただきますよう宜しくお願い致します。

記

1. 不審メールの特徴

- ・過去にやり取りがあった実際のメールの本文から引用している
- ・連絡先などに登録しているアドレスを利用して、送信者が偽られている
- ・文中に弊社グループ会社社員の名前が入っている
- ・不審な添付ファイルが付いている

2. 不審メールを受け取られたお取引先様へのお願い

二次感染の恐れがありますので、メールの添付ファイルやメール文中のURLは開かずに破棄していただきますようお願いいたします。

3. 今後の対応

弊社グループ会社では上記事態を重く受け止め、今後このような事態が発生しないよう再発防止に向けて引き続き情報セキュリティ対策を強化し、信頼回復に全力を尽くしてまいります。

以上